



KIOSKO

Alcaldesa viaja a Estados Unidos ¿para alzar la voz o para shopping?

=== La que estaba "muy indignada" en Chiapas, nos cuentan, era la alcaldesa de Suchiate, **Sonia Eloína Hernández Aguilar** (Morena), quien viajó la semana pasada a Estados Unidos para pedir (casi exigir) explicaciones por la alerta de viaje para no visitar la cabecera municipal Ciudad Hidalgo, por los altos índices de violencia. Sin embargo, nos indican que a su regreso, a doña Eloína "se le olvidó" informar el resultado de su periplo o con qué funcionarios se reunió, y en cambio presumió "en todo su esplendor" sus fotos de la feria en su municipio con Los Cadetes de Linares y otros artistas, por lo que sus malquerientes aseguraron que su viaje a EU fue más para *shopping* que para algo oficial y le preguntan "¿quién pagó viajecito?, ¿quién pagó?".



FOTOS ESPECIAL

Sonia Eloína
Hernández

Cabildo "clava colmillo" a erario

=== Los que "se están sirviendo con cuchara pozo-lera" en Sinaloa, nos platican, son los integrantes del Cabildo de Guasave, quienes se han convertido en una clase *dorada*, con buenos salarios, apoyo de gasolina y ahora hasta de reparaciones a sus automóviles particulares. Nos recuerdan que, en enero de 2023, este Cabildo se aprobó un aumento salarial a 48 mil pesos, "porque no les alcanzaba la dieta", además reciben un apoyo mensual de 20 mil pesos para gasolina y hace unos días la regidora morenista, **Maura Guerrero Sánchez**, se quejó amargamente de que le negaron la dotación de cuatro llantas nuevas para su auto, cuando a los demás se les cubre ese gasto y hasta la pintura. Sí que les gusta "clavar el colmillo".



Maura
Guerrero

Va por su primera elección

=== La que "quemó sus barcas" en Chihuahua para ser diputada federal, nos comentan, fue **María Angélica Granados Trespalacios** (PAN), conocida como *Manque* Granados, quien renunció como secretaria de Innovación y Desarrollo Económico del gobierno del estado para competir por una curul. Nos detallan que doña *Manque* se quedó con la cosquillita de participar en una elección, pues sólo había estado como alcaldesa suplente de la capital en 2021 y como directora de Desarrollo Turístico municipal del mismo ayuntamiento, por lo que decidió lanzarse el brinco, con el aval de la gobernadora **María Eugenia Campos** (PAN), y aunque tiene buenas posibilidades, ahora sí se verá en campaña "si es de piel de elefante" para resistir los embates. ¿Qué tal!



Angélica
Granados